Érase una vez una familia de gorriones, conformada por papá, mamá y dos gorrioneitas hijas.

Papá y mamá gorrión tenían diferente carácter, papá gorrión era gruñón y regañón, mientras que mamá gorrión era atenta, amorosa y estricta.

Ambos eran muy laboriosos y preocupados por

que nadie les hiciera nada a sus pequeñas gorrioncillas. Ellos trabajaban todos los días recolectando frutas de los árboles y palillos secos para que no hiciera falta comida y un nido seguro, los gorrioncillos se esforzaban por aprender de sus padres y aprovechar el tiempo al máximo.

Poco a poco los gorrioncillos fueron creciendo y después de un tiempo las gorrioncillas dejaron el nido y les fue muy bien porque desde pequeñas siguieron el ejemplo de sus padres y de toda la familia de gorriones.

MORALEJA: Nunca olvides que debes de aprender e imitar los actos buenos de tus padres, pues ellos son <mark>sabi</mark>os y en el futuro te ayudarán en tu vida.



Esta pequeña fábula fue inspirada en mi familia, cada día aprendo de ellos, los admiro tanto y sé que, si imito sus pasos, seré una persona de provecho en el futuro.

Comentado [1]: papá, mamá

Comentado [2]: papá y mamá

Comentado [3]: diferente carácter

Comentado [4]: igual acá con papá y mamá. Colocarle las tildes. Gracias

Comentado [5]: sabios